

Einladung zur Pressekonferenz der IG Windkraft

Infraschall von Windrädern Schaden Windräder der Gesundheit?

Infraschall ist im Prinzip eine alltägliche Erscheinung. Nahezu bei jedem Schallereignis sind auch Infraschallanteile enthalten. Infraschall sind Luftschallwellen im tieffrequenten Bereich von 1 bis 20 Hertz, die sowohl von technischen als auch natürlichen Geräuschquellen erzeugt werden. Technische Quellen von Infraschall sind Motoren, Autos oder Flugzeuge. Natürliche Quellen von Infraschall sind Blätterrauschen, Windböen oder die Meeresbrandung. Auch von Windrädern geht Infraschall aus.

Ist dieser Schall von Windrädern gesundheitsschädlich? Welche Auswirkungen hat die Energiewende auf die Gesundheit der Menschen?

Diese und weitere Fragen werden von den Experten der MedUni Wien, der Ärztekammer und der IG Windkraft bei der Pressekonferenz diskutiert.

Mit der Bitte um Rückmeldung, ob Sie teilnehmen, verbleiben wir mit freundlichen Grüßen

IG Windkraft Österreich

Termin und Ort:

Mittwoch, 26.7.2023, 10.30 Uhr

Online: [Link zur Pressekonferenz](#)

Als Gesprächspartner stehen Ihnen zur Verfügung:

- **Hanns Moshammer**,
Leiter der Abteilung Umwelthygiene und Umweltmedizin, MedUni Wien
- **Heinz Fuchsig**,
Gerichtl. zertifizierter SV für Arbeits- und Umweltmedizin, Referent der Ärztekammer für Umweltmedizin, Träger zahlreicher Umwelt-Preise
- **Stefan Moidl**
Geschäftsführer der IG Windkraft